Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 2 Piéces
Superficie 36 m2
Référence 86386468
Prix 495 000 €

Nice
Appartement a vendre (06000)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Appartement refait a neuf au Port de Nice | Economisez une partie des frais de
notaire en passant par le Cabinet. Nous sommes ravis de vous présenter cet
appartement idéalement situé disposant d'une vue mer depuis la terrasse. Le bien,
d'une superficie de 36 m2 a été entierement rénové avec des matériaux de qualité,
choisis sur-mesure. Chaque détail a été imaginé pour rendre le logement aussi

confortable, raffiné et fonctionnel que possible. Il est composé d'un hall d'entrée,

un séjour / salon, une cuisine ouverte entierement équipée et aménagée, une

chambre, une salle d'eau avec douche a ...

Newly renovated apartment in the Port of Nice! Save part of the notary's fees by
using our services.We are delighted to present this ideally located apartment with a
small sea view from the terrace.The 36 m? property has been completely renovated
using high-quality, custom-selected materials. Every detail has been designed to
make the apartment as comfortable, refined and functional as possible.lt comprises
an entrance hall, a living room, a fully equipped and fitted open-plan kitchen, a
bedroom, a shower room with walk-in shower, a separate toilet, storage space and

a 7.25 m? outdoor ...

CABINET RIVERO
16 avenue Jean Mermoz - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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